

PENHIJAUAN LINGKUNGAN BERSAMA ANAK REMAJA KARANG TARUNA NIRDADI DI RT 07 RW 08 GRIYA SERPONG ASRI

Milleno Yanuar Alwah Ramadhan¹, Ratna Sukmadewi², Muhammad Fiqri As-Syiddiqi³

^{1,2}Jurusan Agroteknologi, Fakultas Pertanian, Universitas Muhammadiyah Jakarta

³Jurusan Kesejahteraan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Jakarta

Email: mileno.yanuar50@gmail.com, ratnasukmadewi9@gmail.com, mfiqriassyiddiqi@gmail.com

ABSTRAK

Salah satu kegiatan penting yang harus dilakukan secara konseptual dalam menangani krisis lingkungan yang sedang terjadi adalah dengan melakukan penghijauan lingkungan. Dimana di desa suradita terkhususnya sekitar griya serpong asri RT 07 RW 08 sangat miris keadaan lingkungannya. Karena pinggiran kota sangat amat tidak terawat lingkungannya terutama masalah pepohonan yang ada. Kegiatan yang akan dilakukan disana penanaman bibit tanaman dengan melihat kondisi lapangan yang dimana sudah sangat tidak baik-baik saja. Oleh karena itu kami semua dari tim KKN kelompok 59 berusaha memberikan solusi ataupun jalan keluar dari persoalan yang sedang terjadi. Harapan untuk masyarakat sekitar sana lebih bisa menjaga lingkungan didaerahnya karena kesehatan yang paling baik adalah dari pepohonan yang telah memberikan kita oksigen dengan percuma -Cuma. Dari bekerja sama dengan anak remaja karang taruna Nirdadi bisa memberikan contoh kepada semuanya mengikuti contoh yang sudah dilakukan teman-teman mahasiswa sebagai salah satu contoh pengabdian masyarakat.

Kata kunci: Penghijauan, karang taruna, mahasiswa

ABSTRACT

One of the important activities that must be carried out conceptually in dealing with the ongoing environmental crisis is to carry out environmental greening. Where in Suradita village, especially around Griya Serpong Asri, RT 07 RW 08, the condition of the environment is very sad. Because the outskirts of the city are very, very poorly maintained, especially the problem of existing trees. The activities that will be carried out there are planting plant seeds by looking at the field conditions which are already very bad. Therefore, all of us from the group 59 KKN team tried to provide a solution or a way out of the current problem. The hope for the surrounding community is to be able to take care of the environment in their area because the best health is from the trees that have given us oxygen for free. From working with youth youths, Nirdadi can set an example for everyone, following the example that has been done by his fellow students as an example of community service.

Keywords: Reforestation, youth groups, students

1. PENDAHULUAN

Krisis lingkungan hidup merupakan tantangan yang sangat besar pada abad ini, tantangan ini didapati berlaku terutama di Negara-negara yang sedang membangun. Karena adanya aktivitas pembangunan yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan umat manusia sering pula membawa dampak terhadap perubahan lingkungan. Dewasa ini, industri telah bertambah dan berkembang pesat seiring dengan pertumbuhan teknologi. Menurut sebuah harian untuk sektor industri saja Indonesia pada tahun 2000 terdapat sekitar 22.147 industri skala menengah dan besar, berdasarkan data statistik industri tahun 2003 jumlah industri sedang mencapai 113.253, jenis industri besar 36.012, dan angka ini belum termasuk industri kecil yang jumlahnya lebih dari 1.275.175.1 Industri-industri tersebut tidak hanya berdampak positif bagi pembangunan, melainkan juga berdampak negatif yaitu berupa limbah industri yang dapat mencemari dan mengganggu keseimbangan lingkungan hidup “sehingga pembangunan nasional berwawasan lingkungan tidak akan tercapai”.

Penghijauan merupakan usaha untuk menanam pohon dan tumbuhan di tempat yang dianggap bisa menjadi tumbuh kembang tumbuhan tersebut. Dalam Peraturan Pemerintah No. 76 Tahun 2008 tentang Rehabilitasi dan Reklamasi Hutan (Anon, 2016), penghijauan adalah upaya pemulihan lahan kritis di luar kawasan hutan untuk mengembalikan fungsi lahan. Rehabilitasi lahan yang dimaksud dapat dilakukan melalui kegiatan penghijauan, pemeliharaan tanaman, pengayaan tanaman, serta penerapan teknik konservasi tanah.

Penghijauan lahan ditujukan untuk memulihkan, dan meningkatkan produktivitas lahan yang kondisinya rusak agar dapat berfungsi secara optimal melalui kegiatan penghijauan lingkungan. Berbagai manfaat penghijauan diketahui seperti menjaga keseimbangan sistem air di alam, mencegah terjadinya erosi dan pengikisan tanah, menjaga lingkungan menjadi lebih asri, nyaman dan indah serta mampu mengurangi polusi dan efek dari pemanasan global (Anon., 2016).

Desa Suradita merupakan salah satu desa yang berada di wilayah Kecamatan Cisauk Kabupaten Tangerang Provinsi Banten. Seiring berjalannya waktu jumlah penduduk disini semakin hari semakin bertambah karena

banyaknya pembangunan perumahan yang ada di desa suradita. Lingkungan perumahan yang berlokasi di griya serpong asri memiliki cuaca yang cukup panas. Pada musim kemarau tanaman banyak yang meranggas sehingga menimbulkan kesan lingkungan perumahan yang gersang dan berdebu. Pemanfaatan areal pos-pos di setiap RT bisa dijadikan sebagai penghijauan sangat diperlukan dalam mengurangi dampak dari cuaca yang kurang nyaman.

Untuk itu diperlukan suatu kegiatan yang dapat menjadikan lingkungan perumahan rindang, asri, sejuk dan indah. Disamping itu diperlukan juga suatu kegiatan untuk mengajak dan meningkatkan kepedulian akan wilayah yang disinggahi bersama masyarakat semuanya untuk menjaga kelestarian lingkungan di perumahan griya serpong asri.

Solusi yang tepat untuk dilaksanakannya kegiatan ini kami tim KKN 59 bekerja sama dengan salah satu karang taruna nirdadi yang ada di wilayah desa suradita khususnya griya serpong asri memulai memberikan edukasi masalah peduli lingkungan dan juga mengajak anak remaja yang ada di karang taruna sebagai penggerak pertama akan masalah yang dihadapi di lingkungan sekitar kita. Serta tidak lupa memberikan bagaimana merawat tanaman yang ditanam dari kecil sampai besar nanti supaya menjadi salah satu perubahan di lingkungan sana. Karena upaya kecil yang dilakukan sekarang ini bisa mendapatkan hasil yang besar efeknya dikemudian hari apabila kita peduli dengan lingkungan yang notabennya sebagai wilayah tempat tinggal masyarakat setempat.

Kami teman-teman mahasiswa sangat serius dalam memberikan semua yang dilakukan sebagai salah satu tugas pengabdian kita kepada masyarakat dengan tujuan agar setiap halnya kita hidup didunia ini tidak luput dari lingkungan yang sehat dan bersih dimana bisa menjadi contoh dalam melakukan kepedulian lingkungan terdekat kita yaitu penghijauan lingkungan.

2. METODE PELAKSANAAN

Kegiatan Pengabdian Masyarakat dilakukan dengan cara melakukan Edukasi masalah pertanian dan juga Peduli lingkungan dengan cara penanaman pohon di lokasi Pos Kegiatan Karang Taruna Nirdadi Griya Serpong Asri RT 07 RW 08 Kelurahan Suradita, Kecamatan Cisauk, Kabupaten

Tangerang, BANTEN. Kegiatan ini bekerja sama dengan anak remaja karang taruna yang bertujuan agar anak muda tetap peduli akan lingkungan sekitar dan juga bisa menjadi penggerak atau langkah awal gerakannya. Berikut adalah susunan kegiatan yang dilakukan sebagai program penghijauan lingkungan :

Tempat Pelaksanaan dan Peserta Pengabdian Masyarakat

1. Pelaksanaan pengabdian masyarakat dilakukan di lingkungan Pos Kegiatan Karang Taruna Nirdadi Griya Serpong Asri RT 07 RW 08 Kelurahan Suradita, Kecamatan Cisauk, Kabupaten Tangerang, BANTEN.
2. Kegiatan ini dilakukan oleh sub tim kelompok KKN 59 dengan ama tim Penghijauan Lingkuan
3. Kegiatan ini dibantu oleh beberapa anggota Karang Taruna Nirdadi Sub Unit RT 07 RW 08 Griya Serpong Asri Desa Suradita.

Metode Pelaksanaan Pengabdian Masyarakat

1. Melakukan identifikasi masalah yang ada di lingkungan RT 07 RW 08 Griya Serpong Asri Desa Suradita.

Kegiatan Pelaksanaan Pengabdian Masyarakat

1. Memberikan bibit tanaman hias sebagai upaya penghijauan lingkungan dan juga memberikan edukasi menanam yang baik dan benar bersama anak remaja Karang Taruna Nirdadi RT 07 RW 08 Griya Serpong Asri Desa Suradita. Sebagai upaya dalam menjaga kelestarian lingkungan diwilayah setempat.

3. HASIL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

- a. Kegiatan Pengabdian Masyarakat ini dilaksanakan dengan beberapa uraian berikut :
 1. Hal pertama yang dilakukan penentuan program dengan anggota kelompok.

2. Dari analisis yang sudah dipertimbangkan dengan melihat kenyataan yang terjadi ditempat, kelompok memutuskan untuk melakukan kegiatan Penghijauan Lingkungan di Lingkungan RT 07 RW 08 Griya Serpong Asri Desa Suradita. Yang dimana mitra kita anak remaja Karang Taruna Nirdadi.
3. Konsultasi dengan DPL yaitu Bapak Dr. Wachid Ridwan, M.Si.
4. Setelah di terima segala upaya yang telah dijelaskan kepada DPL kita melakukan gambaran besar untuk acara kegiatan penghijauan lingkungan ini dan dibelikan segala barang yang akan digunakan dalam kegiatan tersebut.
5. Pelaksanaan kegiatan penghijauan lingkungan dilaksanakan pada hari minggu tanggal 25 juli 2021.

b. Pencapaian dan Manfaat Program

Program yang sekarang dilakukan sub tim kami adalah peduli lingkungan melalui edukasi dan penanaman tanaman yang dilakukan bersama anak remaja Karang Taruna Nirdadi RT 07 RW 08 Griya Serpong Asri Desa Suradita. Sebagai upaya dalam menjaga kelestarian lingkungan diwilayah setempat. Selain itu manfaat dari program ini untuk bisa menjadi contoh buat masyarakat setempat agar bisa lebih memikirkan lingkungan demi masa depan yang indah dan sejuk lagi. Terutama anak remaja karang taruna bisa bekerja sama dengan ibu-ibu setempat untuk melakukan kegiatannya agar pencapaian dan manfaat program ini bisa terus menerus berjalan demi kemaslahatan bersama warga desa suradita.



Gambar 1. Foto bareng bersama Mitra



Gambar 2 dan 3. Proses pindah tanam dan pemerian edukasi tanaman tersebut kepada anak remaja karang taruna

4. KESIMPULAN

Berdasarkan kegiatan yang telah dilakukan melalui program peduli lingkungan dengan acaranya menanam tanaman agar tetap hijau di RT 07 RW 08 Griya Serpong Asri Desa Suradita telah berjalan dengan lancar dan antusias anak remaja karang taruna sangat baik mau mengikuti kegiatan ini dengan baik

walaupun dimasa sulit sekarang ini kita juga perlu menghealing diri sendiri dengan menanam dan melestarikan lingkungan dengan merawat tanaman yang sudah kita tanam.

UCAPAN TERIMAKASIH

Deangan telah dilaksanakan kegiatan pengabdian masyarakat ini dengan kegiatan penghijauan lingkungan. Saya mengucapkan terima kasih banyak kepada ketua RT setempat Bapak Aziz sebagai ketua RT di lingkungan setempat dan juga Ucapan terima kasih kepada Rizal Puji Kurniawan sebagai Ketua Karang Taruna Nirdadi yang telah menjalin kerja sama dengan kami sebagai mitranya. Dan terima kasih kepada warga RT 07 RW 08 yang sangat baik dalam menjamu kita semua sebagai tamu disana.

Maka dengan ini kami menyampaikan ucapan terima kasih kepada Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) Universitas Muhammadiyah Jakarta yang telah memberikan bimbingan, saran dan motivasi dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini.

DAFTAR PUSTAKA

<http://e-journal.uajy.ac.id/722/2/1HK09481.pdf> diakses pada 6 agustus 2021 pukul 02.00 WIB.

https://simdos.unud.ac.id/uploads/file_pengabdian_dir/5cf7ff6b35c74f9489943f2c01dfcf48.pdf diakses pada 6 agustus 2021 pukul 02.00 WIB.

<http://desasuradita.id/index.php> diakses pada 6 agustus 2021 pukul 02.00 WIB.

<http://etheses.iainkediri.ac.id/23/4/BAB%20I.pdf> diakses pada 6 agustus 2021 pukul 02.00 WIB.

<http://www.sipr.jogjaprovo.go.id/sikoper/tarupe dia/detail/penghijauan-lingkungan> diakses pada 6 agustus 2021 pukul 02.00 WIB.